

ASI ES LA
UNION GENERAL DE TRABAJADORES

U.G.T.



Juan Bacuñana González, de Aismalibar, Montcada; Bartolomé Moyano, de Bendibérica, Granollers miembros del comité comarcal del nacional de Catalunya; y Manuel Noguera de la construcción y miembro del secretariado Nacional de Catalunya de UGT presentaron a esta organización sindical en la Casa de Cultura Sant Francesc de Granollers el sábado, 5

Abajo, la cabecera de su órgano de prensa para el Vallés.

HISTORIA
Y PENSAMIENTO

Origen de la Unión General.

Al grito de «Asociación o muerte», la clase obrera logra la unión de las principales organizaciones de la resistencia obrera y nace en la vecina población de Mataró la UGT, siendo el artífice Pablo Iglesias Posse, trabajador madrileño del «arte de imprimir». La evolución de la UGT ha estado siempre en función de la evolución de la misma clase trabajadora, efectuada a través de sus congresos. Lo que ha permanecido inalterable ha sido su Declaración de Principios, en la que se resume toda la ideología de la Unión General de Trabajadores: «LA UNION GENERAL DE TRABAJADORES DE ESPAÑA ES UNA INSTITUCION EMINENTEMENTE DE PRODUCTORES, ORGANIZADOS POR GRUPOS AFINES DE OFICIOS Y PROFESIONES LIBERALES, QUE PARA MANTENERSE EN SOLIDA CONEXION, RESPETA LA MAS AMPLIA LIBERTAD DE PENSAMIENTO Y TACTICA DE SUS COMPONENTES, SIEMPRE QUE ESTEN DENTRO DE LA ORIENTACION REVOLUCIONARIA DE LA LUCHA DE CLASES Y TIENDAN A CREAR LAS FUERZAS DE EMANCIPACION INTEGRAL DE LA CLASE OBRERA, ASUMIENDO ALGUN DIA LA DIRECCION DE LA PRODUCCION, EL TRANSPORTE Y LA DISTRIBUCION E INTERCAMBIO DE LA RIQUEZA SOCIAL»

El programa de la Unión General de Trabajadores es a corto plazo el restablecimiento de la libertad sindical y a medio plazo crear las condiciones para que la clase trabajadora pueda asumir el control de la riqueza social hasta llegar a la sociedad socialista, objetivo este a largo plazo por las condiciones en la que se encuentra la clase trabajadora.

Nuestra organización carece de líderes. Mas que líderes, todos somos compañeros, sin embargo los portavoces de la UGT por medio de sus secretarios Generales son los siguientes:

Secretario General de la Unión General de Trabajadores de España: **Nicolas REDONDO**, Trabajador metalúrgico vasco.

Secretario General de la Unión General de Treballadors de Catalunya: **Lluís Fuertes**, trabajador despedido de Hispano Olivetti.



"LA HORA DE LA VERDAD A SONADO YA... EL PAIS ESTA HARTO DE CAMINAR ENTRE TINIEBLAS"
Julian BESTEIRO

UNION GENERAL DE TRABAJADORES

LA VOZ UGETISTA DEL VALLES
ORIENTAL



NUMERO 3 FEBRERO 1.977
UNION COMARCAL DEL VALLES ORIENTAL
A YUDA, 1 Pta.